
 

 

2024年6月19日〈3299回例会〉  No.3300 

5 

66 

 

 

 

 

 

  

  

                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 
 

『三役退任挨拶』 

卓話者： 

名村 研二郎 会長 

林原 みどり 副会長 

新見 香   幹事 

 

 
 
今年度の例会もいよいよ本日を合わせて後２回となりまし

た。 
記念事業としては記念誌の完成を心待ちにしています。 

記念事業で３月に実施した「こん虫フェスティバル」でお土
産として配ったカブト虫の幼虫が成虫になった話がちらほら入
ってきています。 
新見幹事は成虫を既に五月山へ放ち、永田会員のところもふ化
し、田嶋会員のところの３匹「カズゴン」「クッピー」「カズ
ドラ」は、少し成長はゆっくりだったようですが、今はどうな
っていることやら・・・。 
そんな続報が聞ける事業というのも楽しいなあと実感していま
す。 

また記念事業にはなりませんでしたが、くしくも池田市では
今、ウォンバットの新たな受入れに向け、動き出しています。
五月山動物園を休園し、大規模な改修工事に入っています。 
さくらプロムナード再整備（２期工事）、五月山ドライブウェイ
法面復旧、カフェレストランの導入、五月山動物園の大規模な
再整備が始まります。 
オーストラリアのウォンバット生育環境を再現するウォンバッ
トゾーンを整備して、新たにウォンバット２頭をもらい受ける
計画も進んでいきます。 
最大８頭のウォンバットが飼育できる設備になっていくものと
聞いています。 
池田ロータリーとしても、ウォンバット受入れ気運醸成に裏で
一役買ったという貢献度は大きいと思っています。ただ国の補
助金も利用するとはいえ、予算規模１４億以上の事業となりま
すので、どう池田市に還元されていくか注視していきたいと思
います。 
今日は北林会員の職業奉仕に関わる卓話、楽しみにしていま
す。  

2023-24年度 会長 名村 研二郎 

（国際ロータリーのテーマ） 

世界に希望を生み出そう 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

自信と可能性を育もう 

 

 

■2023-24年度ＲＩ会長 ゴートン R.マッキナリー  ■地区ガバナー 延原 健二 

 

■会長 名村 研二郎 ■副会長 林原 みどり ■幹事 新見 香 ■親睦委員長  木平 朝子 ■広報・会報担当 橋本 昌也 
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幹事 新見 香 会員 

＜地区より＞ 

① 【追記あり・お差替えのお願い】2024-25

年度ガバナー公式訪問に関するお願い事項 

 （暮部会長エレクト、北林幹事エレクト） 

 

② 【ご連絡】2024-2025 年度 EXPO フェスタ 

日程・会場変更につきまして 

 （暮部会長エレクト、北林幹事エレクト） 

 

 

  

 
 

出席報告 永田 大介 会員 
 ○出席数  20 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  76.92% 

〇前々々回 5 月 15 日（水） 

    補正出席率 84.62％ 

 橋本 昌也（春の親睦会） 

 近藤 秀一（大阪船場 RC） 

 

 

 

 

 

ニコニコ  担当 笹川 哲士 会員 

 

名村研二郎会長：写真をいただいて。今年度 

の例会もラスト 2 回！よろし 

くお願いします。 

柴田 宜孟会員：写真をいただいて。 

林原みどり会員：早退のお詫び。 

北林 寛崇会員：卓話当番です。よろしくお 

願いします。 

鷹尾 和哉会員：欠席のお詫び。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『有機野菜？無農薬野菜？の話』 

卓話者：北林 寛崇 会員 

有機野菜とは？ 

・有機野菜 とは、種まき、または植え

付け前 2 年以上化学的に合成された農

薬不使用の畑で栽培され、かつ認証機

関による「“ 有機 JAS 認証 ”を受けた農

産物」のことです。農林水産省 2001 年

からで、無農薬とか減農薬が乱立した

ため世界基準（1999 年）として統一し

た。 

 

・まず肥料の種類から 

肥料は大きく「有機質肥料」と「無機

質肥料」に大別されます。有機質肥料

は動植物性由来の油かすや骨粉、牛ふ

ん、鶏ふん、草木灰などを原料とした

肥料のこと。土に含まれている微生物

によって分解され、窒素、リン、カリ

ウムに変わって植物の毛根から吸収さ

れるため、即効性はありません。半面、

持続性に優れているのが特徴です。 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤前回の卓話✤ 
 



 

 

 

 

一般に「化学肥料」といわれているの

が無機質肥料。生物に由来しないリン

鉱石やカリ鉱石といった地球上にある

さまざまな鉱物を分解して作った肥料

のこと。無機質肥料にはチッソ、リン

サン、カリウムのほか幅広い栄養素が

含まれており、有機質肥料と比べて即

効性があり、汚れにくく、臭気も少な

いが特徴です。ここで余談ですが、192

0 年の世界人口 19 億人が 2008 年に 67

億人に増加したのに対して、窒素肥料

の合成がなかったとしたら 2008 年には

世界人口は 32 億人に過ぎなかったとし、

また 48％の人口が化学肥料に依存して

いるとデータがあります。上下水道の

発展、医療技術の向上もありますが、

世界の大飢饉が少ないと言う事を考え

ると化学肥料なしに 2024 年の 82 億人

の食料事情は厳しかったと言われてい

ます。 

 

あと肥料というと、落ち葉のほかに牛

ふんや鶏ふんなどを使った「堆肥」を

思い浮かべる人もいるでしょう。堆肥

も有機物を原料としているため、肥料

と混同してしまう人も多いと思います

が…。法律上は有機質肥料ではなく

「特殊肥料」に分類されています。つ

まり、堆肥は肥料ではありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 



 

 

 

 
 

6 月のスケジュール 
5 水 3298 回例会 

12 水 3299 回例会 

19 水 3300 回例会/ 

三役退任挨拶 

26 水 休会 

 
7 月のスケジュール 
3 水 3301 回例会/ 

三役就任挨拶 

10 水 3302 回例会/ 

クラブアッセンブリー① 

17 水 休会 

24 水 3303 回例会/ 

夜間納涼例会 

31 水 休会 

 
 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

それでこそロータリー 

 

どこで会っても やあと言おうよ 

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ 

遠い時には 手をふり合おうよ 

それでこそ ローローロータリー 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 

 
 
 
 

ニコニコ箱の累計 

６月１２日現在 ９６７,０００円 

 

 

 

７月３日（水） 

『三役就任挨拶』 

卓話者：暮部 光昭 会長 

橋本 昌也 副会長 

井上 裕子 副会長 

北林 寛崇 幹事 

 

義捐金ＢＯＸ

６月５日時点累計 59,631 円

６月１２日分 1,012 円

累計 60,643 円

 

 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 

池田ＲＣのテーマ「自信と可能性を育もう」 

 

 


